



# 切磋琢磨

発行日：11月15日 (NO: 6)  
発行：教頭 前泊康史

## 学校教育目標

- 【未来をたくましく生き抜く生徒の育成】
- 自ら学び、考え、実践する生徒（知）
- 心豊かで、自他を尊び、思いやりのある（徳）
- 健康で、根気強く、たくましい生徒（体）

今年度は、全体合唱で白中生のパワーを発揮!!

先週の11月11日に「第29回八重山地区中学校総合文化祭」が、石垣市民会館で開催されました。今年度の中文祭は、全校生徒による「銀河鉄道999」合唱しました。舞台上笑顔で元気よく歌っている白保中の生徒は、一人一人が輝いていました。本当に素晴らしい合唱でした。



八重山地区中学校総合文化祭



## 充実した読書月間

10/3~31日の期間で、読書月間が実施されました。月間中では「スタンプラリー」「ブライندوقク」「ビブリオバトル」等、図書委員会が中心となって取り組みました。様々な取り組みを通して、「様々な本を知ることができ、読んでみたい本が沢山できた。」との生徒の感想があり、充実した読書月間になりました。図書委員会の皆さん、読書月間の取り組みお疲れ様でした。

### 【ビブリオバトル】

最優秀：豊里友南和  
優秀：米盛未菜  
多宇正照

### 【スタンプラリー達成者】

宮良裕太、大泊優斗  
米盛愛菜、世持沙菜  
森心羽菜、米盛乃梨華

見事!! 県大会出場

11/13に開催された、第14回KBC学園杯・第27回中学校新人野球大会において、本校の野球部は大浜中学校との合同チームで出場し、見事準優勝を勝ち取りました。12/26から開催される県大会に出場することになりました。県大会においても、野球を楽しみ、チームの目標を達成向け、全員で力を合わせ頑張れ!!

【準決勝】白保・大浜合同 (4:2) 船浦・大原合同  
【決勝】白保・大浜合同 (4:5) 石垣第二



駅伝をとおして、強い自分に!!

10月3日(金)に、「第56回(男子)第38回八重山中学校駅伝競走」が石垣市宮運動公園陸上競技場で開催されました。本校からは、男子チームが出場しました。今回は、1・2年生主体のチームで、自己ベストを目指し、楽しんで走っている選手の姿に感動しました。本当によく頑張りました。

長距離は、自分との戦いが数多く出てきます。自分自身に勝ち、色々な場面で大きく成長してくれることを期待しています。

## 【出場選手：記録】

白保中学校チーム：1時間29分55秒

- ・1区 (4 km)：富濱大夢 17' 22"
- ・2区 (3 km)：上原智惺 11' 42"
- ・3区 (3 km)：岩本空丸 13' 17"
- ・4区 (3 km)：宮良雄莉 13' 15"
- ・5区 (3 km)：大浜冠太 14' 59"
- ・6区 (4 km)：米盛英甫 19' 20"

### 【補員】

櫻井蒼八、多宇正照、宮良歩、宮良健琉



## 全国学校体育研究 優良賞受賞

去る11月1日に山形県で「第62回全国学校体育研究大会」において、本校が、学校体育実践優良賞を受賞しました。沖縄県からは、本校のみ受賞されました。研究実践は、令和2年度から4年度の期間で、沖縄県教育委員会及び石垣市教育委員会から指定を受けた「体育・スポーツ推進校研究」の実践です。



